

**「宗谷本線 塩狩駅存続を求める要望」に記された主なコメント**

1	There is a beautiful place and nice place. Please keep the station. Let us or more people coming here. Only the station we can easy to come. (美しく素晴らしい場所です。もっとたくさんの方がここに立ち寄れるよう、駅を守ってください。駅がないと私たちはここに容易に来ることができません。)	台湾	女性
2	利用客数が少ないことを理由に駅を廃止するのは間違いです。史実があり、小説があり、記念館まである。こんな観光資源を「美瑛の木を切る」ように捨ててしまうようなことはしないでください。この駅の存在は歴史(文化)遺産にする価値があると思います。	札幌市	男性
3	大好きな塩狩峠を20年後も子供たちに見せてあげたい。自動車免許のない人でも鉄道があれば目的地に到着できます。子供、若者、老人のためにもいつでも塩狩峠に行ける鉄道を残してください。	東京都	男性
4	Please continue operating Shioikari Station. (塩狩駅を廃止にしないでください。)	ドイツ	男性
5	駅の存在意義は大変大きなものです。駅という形の心を残すのだと思います。ぜひ残して次世代に心を伝える材料にしてください。	広島県	女性
6	和寒町にとって塩狩は大切な観光場所です。また、汽車通学をする学生にとっても利用できる大切な駅です。	和寒町	女性
7	内地の者からすると塩狩駅は地理的にも歴史的にもインパクトがある所です。素晴らしいところです。	埼玉県	男性
8	独身時代に小説を読みながら訪れた塩狩駅。息子が一人旅をできるようになったら訪ねてほしい。	東京都	女性
9	歴史あり、物語あり・・・なかなかこんな素敵な駅もないので、ぜひぜひ未来に残してください！	大阪府	女性
10	鉄道の歴史に残る駅です。残すべき駅だと思います。鉄道運転士として強く思います。	岐阜県	男性
11	廃止するのはすぐできますが、なくしたものは戻ってきません。残してください。	福島県	男性
12	塩狩峠を登っていく機関車のニオイ、音、歴史ある駅をなくさないでください。	旭川市	男性
13	昨夏初めて旭川以北に行きました。鉄道と駅があってできた旅行に感謝です。	千葉県	男性
14	塩狩駅は和寒にとって大事な存在。その駅をなくすなんてありえない話です。	和寒町	女性
15	歴史ある駅の存続を希望します。塩狩への足はいつも鉄路選択です。	神奈川県	男性
16	北海道を鉄道で旅する人にとってはとても存在感のある駅です。	山口県	男性
17	とても大切な所、塩狩峠です。塩狩駅もなくてはなりません。	愛知県	女性
18	この駅に憧れている人はたくさんいます。存続を願います。	長崎県	女性
19	文化的、観光的な財源としての存続、保護をお願いします。	神奈川県	男性
20	長野氏のことを心に留めておけるように存続を希望します	福岡県	男性
21	人間愛の原点、塩狩駅。なくしてはならない心の駅です。	広島県	男性
22	鉄道ファンとして風情ある駅。ぜひ残してほしいです。	東京都	男性
23	廃止より有効活用を！塩狩駅は北海道の観光遺産です。	滋賀県	男性
24	宗谷本線を代表する駅を絶対なくさないでください。	大阪府	男性
25	塩狩駅は多くの人の思いがこもった場所です。	東京都	男性
26	鉄道は日本列島の血流。絶対になくさないで。	広島県	女性
27	立ち寄るべきところに駅がなくなると困ります	熊本県	男性
28	長野政雄さんを記憶するためにもぜひ存続を	東京都	女性
29	塩狩駅なしの塩狩なんて考えられない	神奈川県	男性
30	棒線化でもよいので残してください。	岩手県	男性
31	塩狩峠に足を運ぶ愛する方々のために	石狩市	男性
32	あの雰囲気ぜひ残してください	奈良県	女性
33	塩狩駅は特別な場所だと思います	東京都	男性
34	北海道を愛するものとして	奈良県	男性
35	文学にも登場した駅です。	神奈川県	男性
36	思索の駅を残そう。	福島県	男性

以上